## 

せられるように準備をしました。 日はリハーサルが実施されたため、早朝に愛知県を出発 和牛能力共進会へ、動物科学部 3 名が参加しました。 5 しました。大会期間中、審査の日までは、調教やシャン フーを行い、牛も生徒も審査会場で堂々とした姿を見 10 月6日から10日まで鹿児島県で開催された、

には落ち着いた様子で正姿勢をとることができていまし 集まる会場での審査には心配がありましたが、審査の時 くゆるはもともと、神経質な性格のため、大勢の人の

和

沅

徒が考え、工夫することで、学校で

売目標はいくつにするか、などを生

は学べないことを学習できる良い機

きませんでしたが、鹿児島産のおいしい牛肉をお腹いっ など、多くの刺激を受けることができました。 ており、各校の牛や、牛に対する姿勢、取組発表の内容 いうこともあり、なかなか他県の高校生と話すことがで また、特別区には日本全国から多くの高校生が参加し 審査のあとに開催された歓迎交流会では、コロナ禍と

様子や牛に対する接し方を見る 部に出場しています。隣の牛房で生産者の方々の管理の 愛知県からは本校のくゆるを合わせて3頭が種牛の

誤

2 7 1 1

ぱいに食べ、楽しむことができました。

とばかりの全共期間でした。 ことができ、毎日が勉強になるこ

STORE .

じることができました。 つ、みかわ牛のPRに繋がったと感 全共に出場したことが、またひと と声を掛けていただくことができ、 他県の方から「みかわ牛覚えたよ」 せた発表をしました。発表終了後、 までの全共に向けた取組みと合わ 牛の知名度向上」をテーマに、これ 特別区の取組発表では、「みかわ

747

5

## <u></u>

どうやったら買ってもらえるか、販 生徒による販売実習を行ってきまし 販売ブースをいただくことができ、 スはどんどん変化しています。どう はし」や「田原市民まつり」においても 方にお買い求めいただいています。 やったらお客さんの目にとまるか、 **反省を生かし、渥美農業高校のブー** 売開始から約1か月が経ち、 アンケートを実施するなど、前回の た。ポスターやのぼりを作成、試食 黒豚とトマトのキーマカレーが、販 校内販売だけでなく、「道の駅とよ 、多くの

6

75

を見かけた際には、ぜひお買い求め をしていただくと共に、ぜひご意見 毎回実施しますので、カレーの味見 ください。また、試食アンケートも けることが決定しています。私たち 会となっています。 地域イベントにて販売させていただ 今後も、田原市内を始め、 多くの

だわりを教えていただきました。 など、牛に関わる様々な知識やこ られました。 適そうに休んでいる様子が多くみ きれいに整頓されており、牛も快 牛舎はとても広々とした印象で、 飼育管理のことや、肉質評価の話 邪魔させていただきました。牛の たり、みかわ牛生産農場の見学・ 取材をさせていただきました。 みかわ牛便り第3号の作製にあ 今回は、渡辺義苗様の牛舎にお

めの取材資料を モをとり、みかわ牛便り作成のた 見学に参加した生徒は熱心にメ



集めることがで

ください。

1回

HPにも掲載しま 号は、現在作成 わ牛便り第3 成したら、学校 中です。また完 きました。みか

お聞かせください。

みかわ牛につい んでいただき、 すので、ぜひ読 しばらくお待ち ると嬉しいです て知ってもらえ 完成まで、もう